
 ПРОТОКОЛ № 1 

заседания методического объединения учителей технологии 

23.08.2024 

 Председатель: Кононенко Л.Г. 

Секретарь: Рябухина М.А. 

Присутствовали:  

 Название школы ФИО учителей 

 МБОУ «Баевская 

СОШ» 

Бырдин О.А. 

Рябухина М.А. 

 МКОУ «Верх – 

Чуманская СОШ» 

 

- 

 МБОУ 

«Нижнечуманская 

СОШ»  

- 

 МКОУ 

«Прослаухинская 

СОШ»  

Быкова О.В. 

 МКОУ «Верх – 

Пайвинская СОШ» -. 

- 

 МКОУ «Ситниковская    

СОШ»  

Кононенко Л.Г. 

 МКОУ «Паклинская     

ООШ» 

- 

 МКОУ «Плотавская     

СОШ» 

- 

 

Повестка 

заседания методического объединения учителей технологии 

 1.Анализ за 2023-2024 год и план работы РМО учителей технологии на 2024-

2025 учебный год.(Кононенко Л.Г.) 

2. Обсуждение методических рекомендаций к преподаванию технологии в 

рамках обновленного ФГОС на 2024/2025 учебный год. (методические 

рекомендации) (Кононенко Л.Г.) 

3. Рассмотрение рабочих программ, тематического планирования по 

предмету на 2024-2025 учебный год.( все учителя). 

4.Подготовка и проведение всероссийской олимпиады школьников 2024-2025 

учебном году. (Кононенко Л.Г.) 



 По первому вопросу слушали Кононенко Л.Г.. Она представила анализ 

работы учителей технологии за 2023- 2024 учебный год. Познакомила с 

планом работы, составленным, согласно пожеланиям учителей. 

Выступила Быкова О.В.. Она предложили работу РМО признать 

удовлетворительной, план работы на 2024-2025 год утвердить. 

Решение: признать работу РМО учителей технологии за 2023-2024 учебный 

год удовлетворительной. 

По второму вопросу слушали Кононенко Л.Г.. Она познакомила с 

методическими рекомендациями  к преподаванию технологии в рамках 

обновленного ФГОС на 2024/2025 учебный год. Какие изменения произошли 

в содержании предмета «Труд (технология)», нормативно - правовые 

документы, обеспечивающие организацию образовательной деятельности по 

учебному предмету «Труд (технология)», содержание программы, модули, 

изменения в распределении часов. 

Решение: информацию принять к сведению. 

По третьему вопросу слушали Кононенко Л.Г..Она представила ФРП по 

технологии 2024 года. Учителя познакомились с модулями программы, 

количеством часов и практическими работа по темам. 

Выступил Бырдин О.А.. Он сказал, что данная информация будет актуальна 

при составлении рабочих программ на новый учебный год. 

Решение: информацию принять к сведению. 

По четвѐртому вопросу слушали Кононенко Л.Г.. Привлекать учащихся к 

участию в олимпиадах по предмету, поощрять участие. 

Решение: принять участие в школьном этапе ВСОШ.  
 


